

Eclairer du Gâtinais, 2 septembre 2015

Remise des clés du nouveau collège

Tout pour le bien-être des élèves

Un « collège n'est pas un lieu ordinaire ; au-delà des moments d'apprentissage, c'est un lieu, une communauté où se créent des liens, des références qui vont influer sur l'avenir des adolescents ». Ainsi s'est exprimé la nouvelle principale du collège, Isabelle Mazouza pour l'inauguration du nouveau collège Pierre-Auguste Renoir ce mardi matin.

► Au total, 170 futurs élèves de 6^e accompagnés au minimum par un parent étaient présents dans le hall d'entrée de l'établissement.

Assistaient aussi à cette cérémonie Paul Laville, sous-préfet, Jean-Pierre Door, député, Jean-Pierre Sauer et Eric Dolligé, sénateurs, Hugues Saury, Marc Gaudet et Frédéric Néraud, président et vice-présidents du Conseil départemental du Loiret, Corinne Mellassard conseillère départementale, Georges Gardia président de la CC4V, Denis Toupry directeur académique de l'Éducation Nationale et l'inspectrice d'Académie, ainsi que les responsables des parents d'élèves.

« Une illustration de l'argent public »

Gérard Lancheron, maire de Ferrières, a rappelé qu'en 2008, il y avait 375 élèves, puis on passa très vite à 500, puis à 640 élèves, avec une étape de préfabriqués et où un aménagement d'agrandissement perdait son sens par rapport à une nouvelle construction.

Gérard Gardia a souligné la ténacité des élus précédents qui malgré ces difficultés d'acquisition n'ont pas lâché prise et a évoqué la mémoire de René Aizat très investi dans l'éducation des jeunes enfants.

Parfois, a dit Denis Toupry, on se pose la question de savoir où passent les impôts : ce collège est une illustration d'utilisation de l'argent public.

Hugues Saury a souhaité détaillé pour l'auditoire des parents présents, le programme d'investissement du Conseil départemental engagé depuis 1996 et qui concerne 53 collèges à hauteur de 600 millions d'euros en 2017.

CLÉFS ET RUBAN. Deux adolescents furent choisis par Isabelle Mazouza pour la remise des clés et le coupé du ruban. Une journée Portes ouvertes de ce bel établissement fonctionnel est prévue pour les parents le 3 octobre.



Hugues Saury, président du Conseil départemental du Loiret, coupe le ruban.

Isabelle Mazouza, nouvelle principale.